



„Gemeinsam für Europa – Allianz für Europa“

Die Europa-Union Saar hat die Initiative ergriffen und gemeinsam mit Bunt statt Braun Saarland erneut die „Allianz für Europa“ ausgerufen.

Europa steht an einem Scheideweg. Die nächsten Wahlen werden entscheidend für unsere Zukunft sein. Freiheit, Demokratie, Rechtsstaatlichkeit und ja, auch der Frieden, sind in ernsthafter Gefahr. Nationalisten und Extremisten wollen zurück in die Vergangenheit. Sie bieten nichts außer Hass und Ablehnung.

Europa ist unsere Zukunft. Deshalb haben wir die Hoffnung, dass proeuropäische, demokratische Kräfte klar in der Mehrheit bleiben. Dazu können wir alle beitragen!

Die Allianz will für ein starkes, demokratisches, solidarisches, vielfältiges und zukunftsorientiertes Europa eintreten und werben. Sie will dazu beitragen, im Saarland und in der Großregion eine hohe Beteiligung an der anstehenden Europawahl am 9. Juni 2024 zu erreichen. Dies in der Überzeugung, dass gerade unsere Großregion in besonderer Weise von weiteren Fortschritten im europäischen Einigungsprozess profitiert.

Sprecher und somit Vertreter der Allianz sind Timo Stockhorst (Europa-Union Saar) und Timo Ahr (Bunt statt Braun Saarland).

Timo Stockhorst: „Mit großer Sorge sehen wir, dass extreme Parteien in Deutschland und Europa die gemeinsamen europäischen Werte ablehnen und die Europäische Union abschaffen wollen. Prognosen sehen für die Europawahlen am 9. Juni einen Zuwachs für antieuropäische Parteien. Deshalb ist es jetzt noch dringender, dass alle, denen das geeinte Europa und die Demokratie am Herzen liegen, ihre Stimme nutzen.“

Timo Ahr: „Eine Stärke unseres Landes liegt darin, die Kräfte zu bündeln, wenn es darauf ankommt. Europa ist für unser Land und unsere Region ohne Frage eines der wichtigsten Zukunftsthemen. Die Europawahl am 9. Juni ist eine besonders wichtige Weichenstellung. Hier gilt es für Frieden, Freiheit, Demokratie und Menschenrechten in allen Mitgliedstaaten der EU zu stimmen.“



Der **Allianz für Europa** gehören bislang an: ASKO Europa-Stiftung, Europäische Akademie Otzenhausen, DGB-Saarland, IHK Saarland, HWK Saarland, Verbraucherzentrale Saarland, LAG-Erinnerungsarbeit, Spohns Haus, Bunt statt Braun Saarland, Europa-Union Saar.

Weitere interessierte Organisationen können der Allianz für Europa beitreten. Kontakt:

info@eu-saar.de
